

EMPRESA AUXILIAR

# Battaner, más de 135 años de servicio y en constante evolución

La digitalización y la incorporación de talento a su estructura empresarial se han consolidado como piezas fundamentales de su plan de negocio, reconociéndose además en forma de premio

DB / BURGOS

Como se suele decir, la edad no la marca el DNI y sí el espíritu de uno mismo, y es por eso que a pesar de sus 137 años de historia, y ser la decana a nivel nacional en el sector de la distribución eléctrica, Battaner es una de las empresas más avanzadas y comprometidas en la modernización de dicho sector.

Por ello y en un año donde crece entorno al 20%, Battaner redobla su apuesta por la digitalización y la retención y atracción de talento, ejes fundamentales del plan de negocio de la compañía. En cuanto a la digitalización está empresa burgalesa ha evolucionado desde 2020 de una forma muy significativa, encontrándose actualmente dentro de los distribuidores más avanzados en dicha materia.

Como hitos más destacados, entre otros, la empresa cuenta con *e-commerce* y una App destinadas a sus clientes; un sistema de comunicación en tiempo real con sus proveedores que permite desde el minuto uno conocer plazos de entrega y que está integrado en su propio Erp; implantación de *business intelligence* y *analytics*; automatización de sus procesos de compra y control de stock; la BBDD más completa de su sector.

Además Battaner es socio de Fegime, el grupo de compra independiente más relevante a nivel nacional, y que también tiene su prioridad en la digitalización de sus socios, por lo que entre los mismos se ha conseguido una interacción digital total a través de su propia plataforma que permite el abastecimiento de cualquier material, si se encuentra en stock dentro de sus asociados, con un plazo estimado de 24/48 horas.

El segundo aspecto fundamental de la empresa es su apuesta por la profesionalización y especialización del equipo, para ello mantiene acuerdos con la Universidad de Bur-



En Burgos, se encuentran ubicados en la calle La Ribera 4, en el polígono industrial de Gamonal Villayuda. / DB

**MANTIENEN  
ACUERDOS CON  
LA UBU Y OTROS  
CENTROS DE  
FORMACIÓN**

gos y con los centros de formación profesional, desde los que año a año recibe alumnos que desempeñan sus prácticas en Battaner y que en muchos casos continúan su carrera profesional dentro de la compañía.

Así actualmente un 40% de su equipo lo forman ingenieros y otro 40% grados medios o superiores



Recientemente, Battaner ha sido reconocida en los premios pyme Palencia 2023. / DB

eléctricos o de telecomunicaciones, eso sumado a sus planes internos de formación, hace que cuente con especialistas en campos como el diseño de cuadros de b.t., diseño de estudios luminotécnicos, cálculo y diseño de instalaciones fotovoltaicas, drives y variadores de frecuencia o que cuente en su equipo con partner en KNX.

Esta inquietud por la retención y promoción del talento ha sido reconocida en los premios pyme Palencia 2023 con el accésit a la formación y empleo, galardón que entregó la alcaldesa de la ciudad y que en su discurso destacó el ejemplo de empresas como Battaner, pueden dar a otro tipo de instituciones.